

Marc Héroz, Grand Maître Georges Richard, Grand Chambellan

Confrérie des Anciens Fours à Pain de Chaudenay en Bourgogne contact : confreriechaudenay@gmail.com - 06 60 16 41 15

Chaudenay, le 21 février 2024

Cher(e)s Confrères et amis,

La confrérie des anciens fours à pain de Chaudenay a le grand plaisir de vous inviter à son chapitre qui se déroulera le

Samedi 8 Juin 2024

Il nous serait très agréable d'introniser un membre de votre confrérie participant au repas.

Programme de la journée :

9h00 : Accueil des participants à la salle des fêtes de Chaudenay, rue du 11 novembre 1918. Café d'accueil – Mise en habit

10h00 : Formation du cortège et départ vers la boulangerie mobile de l'armée Suisse. Démonstration du fonctionnement des fours.

11h00 : Reprise du cortège pour se rendre dans une propriété privée de Chaudenay ou nous ferons la visite de son ancien four à pain en fonction. Intronisations dans l'ancienne cuverie

12h00 : Retour à la salle des fêtes ou un vin d'honneur sera servi.

13h00 : Repas de la Confrérie

En attendant le plaisir de vous recevoir, nous vous prions de croire à notre confraternelle amitié.

Invités d'honneur à notre chapitre :

Eric Pras – Chef triplement étoilé « Maison Lameloise »
Bruno Cormerais – MOF en Boulangerie et présentateur/juré « La Meilleure Boulangerie de France » sur M6
Patrick Ferrand, Stéphane Georgeon, Alexandre Laumain, MOF en boulangerie et Sylvain Dival professeur en boulangerie

Le Grand Maître, Marc Héroz Le Grand Chambellan Georges Richard